



Kekuatan Bangun Indonesia Baru

175 Komunitas Budaya Terima Penghargaan

JOGJA - Sebanyak 175 orang dan komunitas budaya di Jogja menerima penghargaan peduli budaya dari Gubernur DIJ HB X di Ndalem Wironegaran, Kamis malam. Tanda penghargaan diberikan secara simbolis kepada 10 tokoh mewakili elemen dari kalangan akademisi, pejabat, politisi, birokrasi, seniman, dan media massa.

Ke-10 tokoh itu antara lain (alm) Riswandha Imawan, Oka Kusumayuda, Supriatno, KRT Pujaningsih, Widihasto Wasana Putro, Beni Sutrisno, Sutrisno, Sugeng Mardiono, Aryadi Saptomo, Wibie Mahardika. Kemudian Yuwono Suwito, Nasrudin Ansory, Herry Zudianto, KRT Jatiningrat, dan Hans Purwanto.

Ketua panitia penganugerahan penghargaan peduli budaya Hari Dandi mengatakan, even ini sebagai wujud kajian dan penerapan budaya Jogja. Sebab, dalam diskusi tersebut isu-isu yang diangkat erat kaitannya dengan kehidupan sosial kemasyarakatan. "Topik yang diangkat mengikuti dawuh dalem, tapi tetap dijaga aktualitasnya," kata Hari dalam sambutannya.

Hari berharap lembaga atau komunitas budaya dari berbagai kalangan profesi itu bisa berkombinasi untuk menuangkan ide kebudayaan hingga ke tataran perilaku masyarakat sehari-hari. "Nilai budaya itu misalnya wujud dari aktualisasi makna Babad Giyanti, nilai-nilai Pancasila, filosofi kepemimpinan Jawa, aktualisasi api semangat Kartini, pendidikan dan pariwisata berbasis budaya Jogja."

Gubernur HB X mengungkapkan, budaya



AMAR RIVADI/RADAR JOGJA

MERIAHKAN ACARA: Tarian menghibur di acara ini.

merupakan salah satu perspektif tersendiri untuk menuju Indonesia baru. Penerapan nilai-nilai budaya dalam berbagai aspek kehidupan akan dapat membentuk pola pikir dan mentalitas baru masyarakat Indonesia.

"Rekapitulasi budaya merupakan kekuatan membangun Indonesia baru di tengah terjadinya krisis identitas budaya di Indonesia. Karena itu, budaya lokal harus terus dijaga dan bisa berbaur dengan budaya baru," papar calon presiden ini. (mar)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005